

29
mai
2002

Arrêté approuvant les statuts de la Conférence TransJurassienne Suisse

Le Conseil d'Etat de la République et Canton de Neuchâtel,

vu la décision approuvant les statuts de la Conférence TransJurassienne Suisse lors du comité CTJ, du 16 mai 2002;

vu l'arrêté portant adhésion du canton de Neuchâtel à la Conférence TransJurassienne, du 29 mai 2002¹⁾;

sur la proposition du conseiller d'Etat, chef du Département de l'économie publique,

arrête:

Article unique La République et Canton de Neuchâtel approuve les statuts de la Conférence TransJurassienne Suisse.